

Prunelli di Fium'Orbu : le CET atteint sa capacité maximale

Cette année, contrairement aux autres, c'est le responsable du centre d'enfouissement technique de Prunelli di Fium'Orbu qui a pris la décision de ne plus accepter de déchets provenant d'autres territoires que celui de la communauté de communes Fium'Orbu-Castellu. Malgré plusieurs tentatives, nous n'avons pas réussi à joindre Maxime Bertin, le responsable de la Stoc, société gestionnaire du site. Mais d'après nos informations, le volume ayant atteint les 38 700 tonnes sur le site d'enfouissement, plus aucun camion transportant des déchets autres que ceux du territoire du Fium'Orbu ne sera autorisé, à partir de samedi, à pénétrer sur le CET de Prunelli.

"La préfète de Corse s'était engagée à ne plus prendre d'arrêté visant à augmenter la capacité de stockage annuelle qui est de 43 000 tonnes, précise Louis Cesari, le président de la com'com Fium'Orbu-Castellu. C'est donc normal que, compte tenu du tonnage actuel, le responsable du CET ne veuille plus recevoir de déchets supplémentaires de façon à ne pas dépasser la capacité maximale. Nous sommes donc



Le centre d'enfouissement de Prunelli di Fium'Orbu ne peut accepter plus de 43 000 tonnes de déchets par an. /PHOTO S. G.

dans une situation normale." L'an dernier, le site d'enfouissement de Prunelli di Fium'Orbu avait été bloqué à partir du 20 août par les élus du territoire qui réclamaient le respect d'un arrêté pris au sein du conseil communautaire en septembre 2017 bloquant le tonnage annuel à 43 000 tonnes. Une bonne nouvelle, donc, quand on connaît les préoccupations de la population de la Plaine orientale vis-à-vis de la ges-

tion des déchets. Une préoccupation qui a conduit, cette année encore, à une diminution des volumes à enfouir sur le territoire. "Sur les deux premiers trimestres de 2019, on observe une diminution de 7,5 % des volumes, ajoute Louis Cesari. C'est une réussite et la concrétisation d'une campagne de sensibilisation menée depuis plusieurs années."

Rappelons que la com'com Fium'Orbu-Castellu fait par-

tie des meilleurs élèves de l'île avec un taux de tri sélectif qui avoisinait les 40 % à la fin de l'année 2018. "Nous poursuivons donc nos efforts qui s'avèrent payants", conclut Louis Cesari.

Rappelons que si le CET de Prunelli désire ne plus accueillir les déchets des autres territoires, il ne restera d'autre solution que de les acheminer sur le site d'enfouissement de Viggianellu.

PAUL-MATHIEU SANTUCCI